

## 校外活動

1・3年遠足 6/14(金)、2年修学旅行 6/12(水)~14(金)



1年リトワールド

2年沖縄

3年カシマパレード

平和学習や体験学習、首里城の見学などを通して沖縄の文化・歴史に触れ、思い出に残る修学旅行になりました。

## 前期生徒会執行部発足



新メンバー7人は、杏和祭や球技大会など精一杯盛り上げたいと抱負を語ってくれました。



## 1年科目選択講演会

6/3 (月)



2年次に学習する選択科目の説明を真剣に聞き入っていました。

## 3年生土曜学習会



3年生は進路実現のために土曜学習会を行っています。

## グリーンアップ大作戦

5/17 (金)



中間考査最終日のテスト後、部活動に先立ち有志部員による通学路や校内の清掃活動を行いました。

## 公開授業週間

6/3 (月) ~ 7 (金)



授業改善の一環として、先生方はお互いの授業を参観しました。生徒は自分の考えをまとめ真剣に意見交換をしていました。

## 2年「総合的な学習の時間」

5/30 (木)



総合学習の一環で「サツマイモの苗」を植えました。秋の収穫後は干し芋をつくる計画です。

## 「54字の物語」

6/28 (金)



福富先生の現代文Bで取り組んでいる「54字の物語」の授業が名古屋テレビ「アップ」で放送されました。

## 男子ソフトテニス部



祝 東海高校総体出場

## 球技大会 7/5 (金)



ソフトボール

ソフトバレー

ドッジボール

雨天順延で天候が危ぶまれる中、球技大会を行いました。各種目の1位はソフトボール3-5, ドッジボール2-3, ソフトバレー2-5B, 総合優勝は3-2でした。3年生は最後の球技大会になるため、はりきって臨んでいました。



海はひろいな 大きいな~

